

{besps}produccionyturismo30092015|width=215|height=287{/besps}

En el marco de las asistencias que se están brindando a los productores afectados por las últimas inundaciones en la provincia de Buenos Aires, se firmaron ayer martes 29 de septiembre 65 convenios con 52 municipios para asistencia directa, obras de infraestructura y para desarrollar un sistema de alerta temprana en conjunto con la Universidad Nacional de Luján por un monto superior a los \$90.000.000. Gracias a la firma del Intendente Juan Carlos Gasparini, Roque Pérez fue uno de los municipios que recibió aportes para la reparación y mejora de caminos rurales.

En nuestro país existen cerca de 556.481 kilómetros de caminos rurales de tierra y/o ripio perteneciente a la red nacional, provincial y municipal que son vitales para que la producción agropecuaria llegue a los puertos, ciudades e industrias, y para que los pobladores puedan acceder a la salud y educación.

En el trabajo articulado con los municipios se apunta a mejorar la red secundaria y terciaria de caminos rurales de comunas y municipios en situación de emergencia agropecuaria, mediante aportes a las tareas de refacción, mantenimiento y mejora vial. Este proyecto está orientado a restablecer las condiciones productivas de las zonas rurales que han sido afectadas por factores climáticos adversos y a evitar futuras pérdidas por los mismos.

El gobierno nacional destinó esos aportes a través del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, y fueron anunciados en un acto en el "Salón Norte" de Casa Rosada con la presencia el Jefe de Gabinete de Ministros Aníbal Fernández; el Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca Carlos Casamiquela, el Secretario General de la Presidencia Eduardo de Pedro, el presidente de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA) Martín Sabatella, intendentes y funcionarios nacionales y provinciales.

"Queremos reconocer el rol de los intendentes y su trabajo para con la comunidad. Ellos son quienes identifican y comunican las necesidades de los habitantes, lo que nos permite a nosotros responder positivamente a esas demandas que ayudan al desarrollo de los productores y de las comunidades", afirmó Casamiquela, quien estuvo acompañado por su Jefe de Gabinete Héctor Espina, y los secretarios de Coordinación Político Institucional y Emergencia Agropecuaria Javier Rodríguez, y de Desarrollo Rural Carla Campos Bilbao.

"Ésta es una acción del gobierno nacional, que trabaja de forma mancomunada con las provincias y los municipios para dar respuestas rápidas a las solicitudes de los intendentes, de los productores y de los trabajadores rurales. Este es un Estado que está presente y que tiene una mirada más articulada", subrayó Aníbal Fernández.

Javier Rodríguez señaló que "se firmaron 65 convenios, a través de los cuales se asistirá de manera directa a más de 1.000 productores afectados y se entregarán aportes a los municipios para la reparación y mejora de caminos rurales, que beneficiará a 19.200 productores", y agregó que "el objetivo es dotar a los municipios de herramientas que les permitan afrontar en mejores condiciones los próximos meses, que según los pronósticos se espera que sean muy lluviosos".

En este marco, se firmó otro convenio con la Universidad Nacional de Luján, que significa un aporte de más de \$3.000.000 para la creación de un sistema de alerta temprana para la cuenca del río homónimo. Consiste en un aporte de equipamiento (red de estaciones meteorológicas y otros) que permitirá monitorear las variables hidrometeorológicas (precipitaciones y alturas de ríos) en tiempo real en distintos puntos de la cuenca, para generar alertas de inundaciones. Este sistema hará posible prevenir y reducir la vulnerabilidad de los productores agropecuarios y de las poblaciones rurales frente a estos eventos.